

# TAGESBERICHT

## Kalevala Schule | Besuch im Rathaus

### Projekt "Lauf um die Welt"

Die Lehrerin Karin x aus Sterzing stellte ihr Projekt vor, mit dem die Kinder viel Wissenswertes über andere Länder kennenlernen und gleichzeitig einen Beitrag zur Klimaverbesserung leisten können, indem sie auf das „Elterntaxi“ verzichten

<https://padlet.com/karinkeim4/sj-22-23-run-around-the-world-lauf-um-die-welt-corsa-intorno-egnivxn97abxza85>

### Musikbox

Besonders berührte uns die Musikstunde für die Kinder mit Beeinträchtigungen, in der die Lehrerin alle Kinder und auch uns zum Mitmachen aktivierte.



## Besuch in der Kalevala Schule

Nachdem wir bei  $-28^{\circ}\text{C}$  dick vermmumt in der Kalevala Schule angekommen waren, wurden wir von der Schulleiterin und den Schülern herzlich empfangen. Die Grundschule mit ca. 470 Schülern legt ihre Schwerpunkte auf die musikalische und deutschsprachige Ausbildung sowie die Inklusion behinderter Kinder. Die Schüler der 1. und 2. Klassen hatten ein kleines Programm mit deutschen und finnischen Kinderliedern einstudiert. Das Blasorchester der Klassenstufe 5/6 verbreitete sofort gute Laune mit ihren beschwingten Melodien.



## Finnische Fischsuppe

Zum Mittagessen stärkten wir uns in der Schulmensa mit leckerer traditioneller Fischsuppe.



## Technik und Programmieren

Im Technikunterricht konnten wir im Wettbewerb mit den Schülern unsere Fähigkeiten zum Bauen und Programmieren eines ferngesteuerten Lego-Technikautos unter Beweis stellen.



Im Laufe des Tages hatten wir dann die Möglichkeit, den Unterricht zu besuchen und erlebten eine Vielzahl verschiedener, interessanter Lernmethoden.

Der Hospitationstag klang mit einer Reflektionsrunde mit den finnischen Kollegen aus. Besonders fasziniert waren wir alle von der Gelassenheit der finnischen Kollegen, die ihren Schulalltag so stressfrei gestalteten. Das Geraer Team war sich einig, einen sehr gelungenen Tag erlebt zu haben. Schon während der Diskussion überlegten wir, welche Anregungen wir für unsere Arbeit übernehmen könnten.



## Einladung ins Rathaus

Am Mittag empfing der Dezernent für Freizeit und Bildungswesen Pekka Vähäkangas zwei Vertreter der Geraer Stadtverwaltung im Kuopioer Rathaus

